## Protokolleintrag vom 23.03.2011

## 2011/89

Postulat von Michael Baumer (FDP) und Markus Knauss (Grüne) vom 23.03.2011: Stadion Hardturm, Realisierung von zwei räumlich getrennten Fankurven für die Zürcher Fussball-Clubs

Von Michael Baumer (FDP) und Markus Knauss (Grüne) ist am 23. März 2011 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie sich beim neu geplanten Stadion Hardturm zwei räumlich getrennte Fankurven für diebeiden grossen und traditionsreichen Zürcher Fussball-Clubs, den FC Zürich und den Grashoppers-Club Zürich verwirklichen lassen.

## Begründung

Die "eigene" Fankurve ist ein wesentlicher Bestandteil der Identität der Zürcher Fussball-Fans und wird von deren Vertretern auch für ein neues Fussballstadion gefordert. Vor Allem der Wechsel der Fankurve während der "Derbies" bereitet den Fans Sorge. Gegen eine solche Einrichtung wurde vor Allem mit polizeilichen Gründen argumentiert. Von Vertretern der Fanclubs wurden aber Vorschläge gemacht, wie sich dies brauchbar umsetzen liesse. Diese Vorschläge sind zu prüfen.

Mitteilung an den Stadtrat